

Louis PIERNA

4 rue Jules Tremeil

93240 STAINS

01 48 23 47 47

17/10/2012

Chers<sup>es</sup> camarades,

Je viens de lire les travaux du Conseil National des 13 et 14/10/2012. Si j'approuve la quasi totalité des travaux et différentes interventions qui complètent les rapports je suis déçu par le rapport de la Commission des Statuts qui à mon avis laisse tout dans le vague et ne propose pas grand chose.

Pourtant quand la ligne politique est tracée ce qui compte c'est l'organisation ! On en somme nous ? voyons clairement les choses : dans beaucoup d'endroits le Parti a pratiquement disparu ou il ne se montre pas.

En effet après le choc considérable provoqué par la disparition du "camp socialiste" c'est évidemment cela l'essentiel qui est ajouté le vote des statuts actuels qui ont complètement désorganisé le Parti. Dans ma ville celui-ci s'est affaibli considérablement : plus de cellules, pas de véritable organisme de direction de la section, malgré la bonne volonté de quelques camarades rien ne remplace un organisme statutaire régulièrement convoqué comme étant le Comité de Section. En tout les cas pas l'Assemblée générale. Ces statuts que je n'ai pas approuvés sont destinés aux militants en "chaîne longue"

Je ne peux donc que constater que la seule intervention qui met l'accent sur l'essentiel de la vie du Parti est celle du camarade Paul BARBAZANQE de L'HERAULT.

Où nous souffrons de la disparition des organisations de bases cellules ou groupes de quartiers et d'abord d'entreprises. Où nous souffrons de manque de direction de section, de discussion et du militantisme de nombreux camarades disponibles mais pas sollicités.

Alors ayons le courage de mettre en place des statuts

2

qui préservent la démocratie et les différentes approches mais  
qui surtout permettent la discussion dans les cellules ou les groupes  
et unissent les communistes sur de bases claires et acceptées par  
tous.

Aujourd'hui c'est le règne de chacun pour soi... ce n'est plus possible.  
Seules remettre en place une véritable organisation cela va être  
difficile mais il faut en faire par là.

Fraternellement



Louis PIERWA

Ancien trésorier fédéral de la Seine Saint Denis  
durant 15 ans.